

# Faktor Pendorong dan Penghambat Keberhasilan Kewirausahaan

*by* Fitria Ghaida Nur Rahma

---

**Submission date:** 13-Jul-2024 10:33AM (UTC+0700)

**Submission ID:** 2415981775

**File name:** Wawasan\_Vol\_2\_no\_3\_Juli\_2024\_hal\_365-369.pdf (682.98K)

**Word count:** 1663

**Character count:** 11491



## Faktor Pendorong dan Penghambat Keberhasilan Kewirausahaan

Fitria Ghaida Nur Rahma<sup>1</sup>, Annysa Gea Putri<sup>2</sup>, Dinda Nurul Wahidiyah<sup>3</sup>  
<sup>1,2,3</sup>Universitas Tanjungpura, Indonesia

1  
Alamat: Jl. Prof. Dr. H JI. Profesor Dokter H. Hadari Nawawi, Bansir Laut, Kec. Pontianak Tenggara,  
Kota Pontianak, Kalimantan Barat

Korespondensi penulis: [f1261231030@student.untan.ac.id](mailto:f1261231030@student.untan.ac.id)<sup>1</sup>

**Abstract.** *Entrepreneurship is an ability that has a creative and innovative nature. This creative and innovative ability is used as the basis for an entrepreneur's intentions and tips for finding opportunities and improving the quality of life. Entrepreneurship has become a very important part in developing economic growth, innovation and competitiveness in various regions. Encouraging and inhibiting factors are important elements in the success of an entrepreneur which enable an entrepreneur to evaluate and improve the business he is running. The purpose of writing this article is so that readers can find out the driving factors and inhibiting factors of entrepreneurship to learn and understand before starting entrepreneurship. This research uses a qualitative method that emphasizes explanatory analysis of the factors driving and inhibiting entrepreneurial success. To get more information about the factors that encourage and inhibit entrepreneurial success. This research concentrates on providing an in-depth explanation of the components that are very important for achieving success in entrepreneurship. It is hoped that this research will increase our understanding of. In entrepreneurship, driving and inhibiting factors are important elements for an entrepreneur to be able to evaluate and improve the business he is running. Having a deep understanding of the elements that drive and hinder entrepreneurial success enables the development of more efficient plans to overcome challenges and exploit opportunities.*

**Keywords:** *Entrepreneurship, Encouraging Factors, Inhibiting Factors, Ability, Creative, and Innovative.*

7  
**Abstrak.** Kewirausahaan merupakan suatu kemampuan yang di dalam nya mempunyai sifat yang kreatif dan inovatif. kemampuan yang kreatif dan inovatif tersebut di jadikan sebagai dasar niat dan kiat seorang wirausaha untuk mencari peluang serta meningkatkan kualitas hidup. Kewirausahaan sudah menjadi bagian yang sangat penting untuk mengembangkan pertumbuhan ekonomi, inovasi, serta daya saing di berbagai wilayah. Faktor pendorong dan penghambat adalah suatu elemen penting dalam keberhasilan seorang wirausaha yang menjadikan seorang wirausaha dapat mengevaluasi dan memperbaiki usaha yang di jalankan. Tujuan dari penulisan artikel ini agar pembaca dapat mengetahui faktor pendorong dan faktor penghambat kewirausahaan agar mempelajari dan memahami sebelum memulai wirausaha. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang menekankan analisis tentang penjelasan dari faktor pendorong dan penghambat keberhasilan kewirausahaan. Untuk mendapatkan lebih banyak informasi tentang faktor pendorong dan penghambat keberhasilan kewirausahaan. Penelitian ini berkonsentrasi memberikan penjelasan yang mendalam tentang komponen yang sangat penting untuk mencapai kesuksesan dalam berwirausaha. Diharapkan penelitian ini akan meningkatkan pemahaman kita tentang. Dalam kewirausahaan faktor pendorong dan penghambat adalah suatu elemen penting seorang wirausaha untuk dapat mengevaluasi dan memperbaiki usaha yang di jalankan. Dengan adanya pemahaman yang mendalam tentang unsur-unsur yang mendorong dan menghambat keberhasilan kewirausahaan memungkinkan pengembangan rencana yang lebih efisien untuk mengatasi tantangan dan memanfaatkan peluang.

**Kata Kunci:** Kewirausahaan, Faktor Pendorong, Faktor Penghambat, Kemampuan, Kreatif, dan Inovatif.

### 1. LATAR BELAKANG

Kewirausahaan (entrepreneurship) merupakan suatu kemampuan yang di dalam nya mempunyai sifat yang kreatif dan inovatif. kemampuan yang kreatif dan inovatif tersebut di jadikan sebagai dasar niat dan kiat seorang wirausaha untuk mencari peluang serta meningkatkan kualitas hidup. Kewirausahaan sudah menjadi bagian yang sangat penting untuk

Received Juni 18, 2024; Revised Juni 30, 2024; Accepted Juli 10, 2024; Published Juli 13, 2024

<sup>1</sup>Fitria Ghaida Nur Rahma, [f1261231030@student.untan.ac.id](mailto:f1261231030@student.untan.ac.id)

mengembangkan pertumbuhan ekonomi, inovasi, serta daya saing di berbagai wilayah. Akan tetapi untuk mencapai keberhasilan dalam berwirausaha tidak akan selalu memiliki jalan yang mulus dan pastinya terdapat berbagai faktor penghambat serta faktor pendorong keberhasilan wirausaha.

Faktor pendorong dan penghambat adalah suatu elemen penting dalam keberhasilan seorang wirausaha yang menjadikan seorang wirausaha dapat mengevaluasi dan memperbaiki usaha yang di jalankan. Pada penelitian ini lebih fokus pada penjelasan dari faktor pendorong dan penghambat kewirausahaan yang mempengaruhi keberhasilan seorang wirausaha. Kewirausahaan dapat menjadi solusi dari adanya angka kemiskinan yang bisa di bilang tinggi dan dapat menjadi solusi untuk mengembangkan sumber daya manusia yang mana dapat menjadikan peluang lapangan pekerjaan bagi pengangguran.

Pada penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan lebih lanjut mengenai faktor pendorong dan penghambat keberhasilan kewirausahaan yang dapat membantu mengembangkan kesadaran masyarakat agar mengetahui pentingnya mengatasi masalah ketenaga kerjaan untuk meningkatkan sumber daya manusia dan mengurangi tingkat kemiskinan yang tinggi.

## **2. KAJIAN TEORITIS**

Kewirausahaan merupakan fenomena kompleks yang di pengaruhi oleh berbagai faktor. Dalam kajian teoritis penelitian ini lebih mengarah pada konsep-konsep mengenai faktor pendorong dan faktor penghambat keberhasilan kewirausahaan yang mencakup pada visi dan misi, kemampuan, manajemen, untuk mencapai kesuksesan. Secara umum faktor pendorong yang mempengaruhi keberhasilan seorang wirausaha adalah berani untuk mengambil resiko dan bertanggung jawab atas kesuksesan maupun kegagalan. Selain itu terdapat faktor penghambat keberhasilan kewirausahaan yang secara garis besar mencakup kurangnya modal, ketidakmampuan dalam manajemen, kurangnya pengalaman. yang mana hal tersebut dapat menghambat keberhasilan. Para calon pengusaha akan menemukan informasi yang bermanfaat. Dengan adanya pemahaman yang mendalam tentang unsur-unsur yang mendorong dan menghambat keberhasilan kewirausahaan memungkinkan pengembangan rencana yang lebih efisien untuk mengatasi tantangan dan memanfaatkan peluang. Kajian ini dapat memberikan panduan yang praktis bagi orang-orang yang ingin berhasil dalam dunia kewirausahaan.

### **3. METODE PENELITIAN**

Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang mana pada metode kualitatif mencari informasi mengenai faktor pendorong dan faktor penghambat keberhasilan kewirausahaan. Untuk mendapatkan lebih banyak informasi tentang faktor pendorong dan penghambat keberhasilan kewirausahaan penelitian ini berkonsentrasi memberikan penjelasan yang mendalam tentang komponen yang sangat penting untuk mencapai kesuksesan dalam berwirausaha. Diharapkan penelitian ini akan meningkatkan pemahaman kita tentang komponen penting yang mempengaruhi keberhasilan berwirausaha dan memberikan perspektif yang mendalam tentang kesulitan dan peluang yang ada di dunia bisnis.

### **4. PEMBAHASAN**

Dalam kewirausahaan faktor pendorong dan penghambat adalah suatu elemen penting seorang wirausaha untuk dapat mengevaluasi dan memperbaiki usaha yang di jalankan. Faktor-faktor pendorong dan penghambat keberhasilan kewirausahaan dapat berbeda beda berdasarkan konteks sosial ekonomi, dan kebudayaan. dengan adanya faktor penghambat dan pendorong dapat menentukan keberhasilan atau kegagalan dari seorang wirausaha. Faktor pendorong dan penghambat keberhasilan kewirausahaan dapat menjadikan seorang wirausaha untuk mengambil langkah yang terbaik dan tepat untuk meningkatkan kesuksesan dan menghadapi tantangan

#### **1. Faktor pendorong keberhasilan kewirausahaan**

Dalam berwirausaha adanya kemampuan dan kemauan sangat penting di perlukan untuk menjadi wirausaha yang sukses, pada dasarnya kemampuan dalam berwirausaha meliputi dari kemampuan dalam mengatur keuangan, manajemen, dan komunikasi. Faktor pendorong memegang peranan penting dalam keberhasilan wirausaha. Motivasi dasar seperti keinginan untuk melakukan sesuatu yang baru, persaingan yang ketat dan ketekunan dalam menghadapi permasalahan dapat menjadi motivasi yang memotivasi seseorang untuk memulai dan mengembangkan suatu usaha. Selain itu, kemampuan manajemen yang baik, kemampuan beradaptasi terhadap perubahan, dan jaringan sosial juga dapat menjadi faktor yang membantu seorang wirausaha mencapai kesuksesan. Pemahaman mendalam tentang faktor-faktor potensial dapat memberikan informasi berharga kepada calon wirausahawan untuk mewujudkan potensi mereka dan mempersiapkan diri dengan baik sebelum memulai usaha. Selain itu, mitra seperti pemerintah dan organisasi pendukung bisnis dapat menggunakan informasi mengenai faktor-faktor ini untuk merancang program

dukungan yang lebih efektif dalam memfasilitasi pengembangan lingkungan yang berkelanjutan. Dalam lingkungan yang selalu berubah dan kompetitif, pemahaman mendalam tentang faktor-faktor pengembangan bisnis merupakan aset penting bagi pemasar untuk bersaing dan berhasil dalam pasar yang kompetitif.

## 2. Faktor penghambat keberhasilan kewirausahaan

Rintangan atau halangan yang menghambat seorang wirausahawan dapat dianggap sebagai faktor penghambat. Misalnya, situasi ekonomi yang tidak stabil, persaingan yang ketat di pasar, atau kekurangan sumber daya seperti modal dan tenaga kerja dapat menghalangi bisnis. Selain itu, kewirausahaan dapat dihalangi oleh keterampilan manajemen yang buruk, ketakutan terhadap perubahan, dan kurangnya inovasi. Untuk mengantisipasi dan mengatasi masalah yang mungkin muncul selama menjalankan bisnis, sangat penting bagi seorang wirausahawan untuk memahami faktor penghambat ini. Dengan menemukan dan mengatasi faktor penghambat dengan strategi yang tepat, seorang wirausahawan memiliki lebih banyak kemungkinan untuk berhasil. Saat membuat program dukungan, pemerintah atau lembaga pendukung kewirausahaan harus mempertimbangkan faktor-faktor penghambat ini agar mereka dapat membantu wirausahawan dengan lebih baik menghadapi tantangan.

## 5. KESIMPULAN DAN SARAN

Adapun penelitian di atas membahas tentang faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan dan kegagalan dalam berwirausaha yang mencakup faktor pendorong dan faktor penghambat keberhasilan kewirausahaan, secara garis besar faktor pendorong keberhasilan kewirausahaan adalah berani untuk mengambil resiko dan bertanggung jawab atas kesuksesan maupun kegagalan.

Dengan adanya faktor penghambat dan faktor pendorong keberhasilan kewirausahaan dapat mengevaluasi dan memberikan pelajaran pada seorang wirausaha untuk lebih memperhatikan usaha yang telah di jalani. Pada artikel ini di harapkan pembaca untuk dapat mengetahui faktor pendorong dan penghambat keberhasilan kewirausahaan.

## DAFTAR REFERENSI

- 11  
Adawiyah, W. R. (n.d.). Faktor-faktor yang Berpengaruh terhadap Keberhasilan Kewirausahaan di Pedesaan.
- 3  
Arda, M., & Pulungan, D. R. (2019, October). Faktor Pendorong dan Penghambat Pengadopsian E-Commerce Pada Usaha kecil dan Menengah di Kota Medan. In Prosiding Seminar Nasional Kewirausahaan, 1(1), 28-37.
- 2  
Arshapinega, G. G. (2016). Faktor pendukung dan faktor penghambat dalam pengambilan keputusan karir pada wirausaha muda di kota magelang. *Jurnal Riset Mahasiswa Bimbingan Dan Konseling*, 5(10).
- Dwi Susanti. (2020). Meneliti faktor-faktor yang mendukung dan menghambat keberhasilan kewirausahaan di Indonesia, termasuk sikap, keahlian, risiko, kreativitas, dan strategi pemasaran.
- Edy, P. S. (2016). Identifikasi faktor yang mempengaruhi keberhasilan wirausaha.
- 14  
Fibria Anggraini, P. L. (2019). Faktor-faktor yang Mempengaruhi Keberhasilan Berwirausaha, 3(2).
- Nurlaila. (2021). Faktor Penghambat dan Pendorong Keberhasilan Kewirausahaan Sosial.
- 4  
PUTRI, V. F. (2019). Faktor Pendorong dan Penghambat Keberhasilan Usaha dalam Meningkatkan Pendapatan (Studi Kasus UMKM Bakso Mas Min Seberang Ulu I Palembang) [Doctoral dissertation, POLITEKNIK NEGERI SRIWIJAYA].
- 8  
Rahmidani, R. (2012). Analisis faktor pendorong dan penghambat berwirausaha pada pengrajin sulaman wanita di jorong lundang Panampuang Kab Agam.
- Rizki. (2022). Faktor Pendorong dan Penghambat Keberhasilan Kewirausahaan di Kalangan Mahasiswa.
- 9  
Yuwono, S. (2011). Model Wirausaha Mandiri: Faktor-faktor Pendorong dan Penghambat Kemandirian Usaha Pemuda Suku Jawa.



# Faktor Pendorong dan Penghambat Keberhasilan Kewirausahaan

## ORIGINALITY REPORT

20%

SIMILARITY INDEX

20%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

5%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://journal.unimar-amni.ac.id">journal.unimar-amni.ac.id</a> Internet Source	7%
2	<a href="http://idr.uin-antasari.ac.id">idr.uin-antasari.ac.id</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://journal.feb.unmul.ac.id">journal.feb.unmul.ac.id</a> Internet Source	2%
4	<a href="http://eprints.polsri.ac.id">eprints.polsri.ac.id</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://manajemen-ekonomi-dessy.blogspot.com">manajemen-ekonomi-dessy.blogspot.com</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://ojs.unud.ac.id">ojs.unud.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://text-id.123dok.com">text-id.123dok.com</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://media.neliti.com">media.neliti.com</a> Internet Source	1%
9	<a href="http://etd.eprints.ums.ac.id">etd.eprints.ums.ac.id</a> Internet Source	1%

10	<a href="https://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1 %
11	<a href="https://sinelitabmas.unsoed.ac.id">sinelitabmas.unsoed.ac.id</a> Internet Source	1 %
12	<a href="http://www.reportworld.co.kr">www.reportworld.co.kr</a> Internet Source	1 %
13	Ziaul Khairi, Zulheddi Zulheddi, Salminawati Salminawati. "Problems of Learning Tarakib (Phrases) Arabic for Elementary Education Students", Jurnal Basicedu, 2023 Publication	1 %
14	<a href="https://pdfcoffee.com">pdfcoffee.com</a> Internet Source	1 %
15	<a href="https://dspace.cc.tut.fi">dspace.cc.tut.fi</a> Internet Source	<1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off



# Faktor Pendorong dan Penghambat Keberhasilan Kewirausahaan

---

GRADEMARK REPORT

---

FINAL GRADE

GENERAL COMMENTS

/0

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---